



COMUNIDAD INDÍGENA COLLA JUNTAS DEL POTRO Y SUS AFLUENTES

Caserones mantiene una relación permanente con la Comunidad Indígena Colla Juntas del Potro y sus Afluentes desde su fundación en agosto de 2017. Se trata de la comunidad más cercana a su operación y está compuesta por familias que residen el sector de Carrizalillo y Juntas del Potro.

A mediados de 2018, la compañía y esta comunidad suscribieron un Protocolo de Información Ambiental, con el objetivo de tener una comunicación periódica sobre temas ambientales de mutuo interés y canales de emergencia ante posibles contingencias. Otro tema ha sido la prevención de temas de seguridad vial.

Caserones y la Comunidad Colla Juntas del Potro y sus Afluentes, también suscribieron un acuerdo a fines de 2019, donde se crea una mesa de relacionamiento comunitario para abordar aportes destinados a la inversión comunitaria; y asesorías en caso de presentarse nuevos EIAs o DIAs por la minera

